
益阳市妇联主席杨丽萍：

直播结束后将组织带货专场
我这次推荐的是安化黑茶。在安化，黑茶是县域经济支

柱产业和脱贫攻坚重要产业，2018 年全县茶业综合产值突

破 180 亿元，带动从业人员近 36 万人。

作为妇联主席，我对这个直播活动非常认同，为之点

赞，也愿意来做。我们希望通过这个活动，不仅仅售卖

黑茶，而是能够带动整个益阳的脱贫产品销售。我们妇

联组织平时也做了一些脱贫攻坚的工作，如此直截了当地

帮群众销货，是一次试水，也是一个启发。我觉得，在直

播市场，妇联是可以有所作为的。你看，很多网络消费者是

女性，而很多女性对妇联有一种天然的亲近感和信任感。因此，

这次直播只是一个开始，下一步，我们也会组织这样的带货专场。

郴州市妇联主席首小翠：

联系多家媒体宣传推广产品
鱼粉是郴州龙头产品，连接着千家万户。鱼粉基地有种稻谷的，

有养鱼的、有种辣椒的、有做豆油的……如果这个产品能够做强

做大，就会真正地帮老百姓的钱袋子鼓起来，而且能够解决老百

姓在家门口就业、妈妈回家等众多问题。

作为妇联主席，这次能够为郴州龙头产品带货，帮助销售，

我很高兴，希望借此机会，帮助我们郴州的农产品，走出

郴州，走出湖南，走向全国，走向世界。而且，我们准备

很充分，来之前，我们联系了郴州多家媒体、网信办等

共同发力，不仅宣传推广我们这次活动，更要努力宣传

推广整个郴州的农产品。

这次直播，对我来说，也是一个学习的过程，我们妇

联人也要适应新的形势，要更好地通过线上线下来开展我

们的工作，为妇女服务，为郴州社会发展服务。

永州市妇联主席黄玉芳：

直播前向网红主播学艺
永州是湘江源头，湘江源头的山水孕育出品质不一般的香米。

所以，我这次直播推荐的是我们永州的溪谷珍香米。这个香米种

植在被誉为“天然氧吧”的湘、粤、桂三地交界的大瑶山区。这

里是湘江源头，无重工业污染，泉水富含锌、钾、钙、钠、镁、

硒六种天然矿物元素，大米都是用溪谷泉水灌溉。蒸煮后，

香郁满屋、色泽明亮、柔软适宜、嚼后有微微的甘甜。而且，

香米在当地种植面积达 3 万多亩，带动建档立卡贫困户 5

千多人。

对于从事行政工作的我来说，带货直播是一项全新的挑

战，为此，我参加了两次直播培训，上网搜集了资料，还去

网红直播间观摩学习，“老铁”“宝宝们”“666”我也能说了。

通过学习，希望能实实在在地为家乡的扶贫工作出一份力！

张家界市妇联主席彭川晋：

直播带货助推产业扶贫向更深发展
张家界因旅游建市，传统优势农产品资源丰富，特色

鲜明，久负盛名。像这次我们推荐的葛根粉，是从藤本

植物葛根中提取出来的一种纯天然营养佳品，和张家界

莓茶、岩耳、杜仲茶一起，被誉为张家界“三宝一绝”，

是当地远近闻名的名优产品。葛根的种植生产加工，也

是我们当地的特色扶贫产业。

脱贫攻坚进展到了最关键阶段，产业扶贫作为张家界“七

个一批”扶贫政策的重要组成部分，是增加贫困农户收入的

重要途径。直播带货可以推进我们的产业扶贫向更深发展。作为

妇联主席，来做直播带货虽然让我觉得有些突然，但能有这个机

会了解移动互联网和电子商务这个全新的领域也很不错，希望我们

张家界越来越多的贫困村、贫困户借助电商，把村里的土特产销售

到全国各地，在互联网上搭建起优势资源走向市场的快车道。

怀化市妇联主席贺庆玲：

组织了30名“网红小姐姐”带货
新晃牛肉是中国国家地理标志产品，品质好，营养价

值高。新晃境内有天然牧草 120 万亩，独特的地理特征生

产出了具有独特风味的优质黄牛。作为少数民族贫困县的

产品，它对扶贫工作的帮助很大。 

第一次直播带货，我有点紧张，但也很开心，因为能

为脱贫攻坚出一份力。

为了能更好地宣传推介，我对这次在直播中售卖

的全部产品的特点和优势做了深入了解。接下来，

我们会组织动员怀化市内擅长直播带货的小姐

姐们，更多地来参与到这种新的助力扶贫的

方式。像这一次的直播，我们已经组织了 30

个“网红”小姐姐，为 100 多种商品做直播

带货。

（上接 03 版）

湘西州妇联主席杨凌：

互联网拉进了我们与世界的距离
糍粑是湘西地区千百年来的一种传统家庭美食。糍粑

的热销，可以带动更多农民加入水稻合作社，并从中得

到务工、土地流转等费用。如果糍粑卖得好，他

们还可以参与分红。这样农民就有了固定收

入，不会轻易返贫了。

第一次当带货主播，很新奇，也

很有挑战性。作为妇联主席，应该适

应新的形势新的要求，不断调整自

己的工作方式方法。

对于偏远地区来说，互联网拉

近了他们与世界的距离，解决了商

品输入输出的限制，“直播带货”这

一形式如果能在偏远地区常态化开展，

可以节约成本，开阔人的思维，对湘西的

经济社会发展会起到一个极大的促进作用。

我们这次推荐的向东街米粉是当地的特色产品，非常

受大家的喜欢，以前咱们要吃，都得去建于宋代的向东

街小巷子里去买。现在有了新的包装，我们也希望通过

这次直播带货活动，让全省全国全世界的人们不用去现

场，都能吃到它。而且，生产企业湖南丰谷食品有限公

司与贫困农户分别签订了红薯、生姜、大蒜、辣

椒等农产品种植、加工合同，带动贫困户就

业 137 人。

参加这样一次直播，对于 57 岁的

我来说，是一个全新的挑战。但我

很开心，因为我们妇联人能尽自己

的最大努力为老百姓做点实事。而

且，除了当晚进入主直播间的 11 个

品种，娄底目前已有近百个农产品

进入芒果扶贫云超市，其中大部分是

妇联推荐的。 

扫一扫，
转给更多人
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“主席”变“主播”：生意背后多少心意

娄底市妇联主席李梯华：

近百个农产品入驻芒果扶贫云超市


